

BOLETÍN DE PRENSA No. 073

UAA, una de las tres IES en impartir la licenciatura de Optometría en México, la única en contar con programa de posgrado.

Esta semana estuvieron de visita en la Universidad Autónoma de Aguascalientes investigadores de la Escuela de Optometría de la Universidad de Houston, la Dra. Laura J. Frishman, Decana Asociada; y el Dr. William L. Miller, Presidente del Departamento de Ciencias Clínicas.



La visita culminó con la reunión presidida por el Rector Mario Andrade Cervantes; el doctor Raúl Franco Díaz de León, Decano del Centro de Ciencias de la Salud y el doctor Francisco Javier Álvarez Rodríguez, Director General de Investigación y Posgrado. Ésta tuvo como objetivo conocer las instalaciones, planta académica y programas educativos de la UAA, con la intención de ultimar detalles para el proyecto del doctorado en Optometría.

El Rector Mario Andrade Cervantes dio la bienvenida a los académicos de la Universidad de Houston y agradeció la confianza puesta en la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes para emprender un importante proyecto conjunto en el área de Optometría, y así ofrecer un doctorado que redunde en la formación de recursos humanos a nivel de posgrado en la generación del conocimiento que impacten directamente en la solución de problemas.

La UAA cuenta con la Maestría en Ciencias Biomédicas área Optometría, siendo la única institución de educación superior en el país que ofrece un posgrado en la materia. En México sólo hay tres instituciones que ofertan Optometría a nivel licenciatura; por lo que la generación de un doctorado reforzaría tanto la investigación como la formación profesional.

Aunado a lo anterior, el Rector lamentó el escaso número de escuelas con posgrados en Optometría, por lo que de darse este proyecto de doctorado, se tendrá el firme compromiso conseguir los recursos necesarios para la formación de alto nivel en esta área. Además recordó que anteriormente los alumnos de la Maestría en Ciencias Biomédicas área Optometría, ya han tenido clases magistrales de otras universidades del extranjero como es el caso de la State University of New York a través del Colegio de Optometría.



Por su parte, la Dra. Laura J. Frishman manifestó estar impresionada por la infraestructura con la que cuenta la Autónoma de Aguascalientes, particularmente en el área de las Ciencias de la Salud y las investigaciones desarrolladas en Optometría. “Esto hace que estemos muy optimistas por la calidad de un doctorado que se puede llegar a impartir aquí. También apreciamos el curriculum de la Maestría y nos parece que es un programa fuerte y estricto, por lo que ya podemos comenzar a madurar este proyecto de doctorado”.

De igual forma, el Dr. William L. Miller comentó que el inicio de esta vinculación entre la UAA y la Universidad de Houston, de dio de manera informal no obstante, es una oportunidad para desarrollar investigación clínica en México con bases muy importantes, por lo que agradeció la invitación y el esfuerzo realizado por este doctorado interinstitucional. Añadió que los resultados de esta visita se expondrán ante el Director de Estudios Internacionales, que esperan sea una respuesta favorable.